



Cette table a été étudiée pour l'aménagement de notre atelier de travail, qui regroupe des graphistes, des communicateurs visuels, des designers et des architectes. Il s'agissait de proposer un plan de travail simple auquel sont additionnés différents programmes de rangement et d'équipement de matériel de bureau. Le principe constructif de la table se voulait extrêmement rationnel et économique. Un même type de profilé métallique (acier cornière 50x50mm par 5mm d'épaisseur, une barre de 6m par table), un plateau solide et pratique (panneau multiplis de bouleau bakélisé) et un système de piètement préfabriqué du commerce (butée de porte en gomme grise). Le module de table doit pouvoir s'additionner, sur sa longueur ou sa largeur, ou au contraire, être utilisé de manière unique. L'objectif étant de proposer un objet simple, pratique et généreux dans ses dimensions, sans être encombrant ou compliqué.

